

Seniorenachmittag in Terfens

Der Seniorenbund Terfens hat am 6. Februar die Mitglieder, Freunde und Bekannten zu einem gemütlichen Nachmittag in den Rathaus-Keller eingeladen. Mit der Anwesenheit von ungefähr 100 Teilnehmern wird der Beweis erbracht, daß diese Veranstaltung guten Anklang findet und geschätzt wird. Die »Schmid-Buam« sowie der örtliche Frauenchor haben diesem Beisammensein die



musikalische Note mit verdientem Applaus geboten. Über Einladung des Seniors Oswald Schallhart hat die ehemalige Lehrerin, Frau Gertrud Riccabona, die ehemaligen Schüler besucht. Riccabona, heute 81jährige, war von 1926 bis 1933 Volksschullehrerin in Terfens. Nach Ablauf von langen 50 Jahren hat unser damaliges Fräulein ihre ABC-Schützen noch namentlich gewußt, erkannt und freudig begrüßt. — Im Bild: Gertrud Riccabona (Mitte), Obmann Hans Purner (links), Hildegard Kofler (rechts).